

# Traditionelle Sterneaktion der SPÖ brachte 1.200 Euro für die Behindertenhilfe

Die beleuchtbaren Sterne wurden auch heuer gegen eine Spende verliehen, die SPÖ legte noch Geld dazu: Die Aktion unterstützte erneut die Behindertenhilfe im Bezirk Korneuburg.

**ENZERSFELD** Die traditionelle Sterneaktion der SPÖ, die bereits fester Bestandteil des Advents in Enzersfeld-Königsbrunn ist, lockte wieder zahlreiche Besucher an, die die Gelegenheit nutzten, bei wärmenden Getränken und kleinen Köstlichkeiten nicht nur die Gemeinschaft zu genießen, sondern zugleich Gutes zu tun. Denn sie konnten gegen eine geringe Spende wieder einen beleuchteten Stern bis nach Weihnachten ausleihen, die SPÖ legte pro ausgegebenen Stern fünf Euro dazu.

Dank der großartigen Beteiligung kamen 1.200 Euro zusammen, die bereits an die Behindertenhilfe Korneuburg übergeben wurden.

Diese Spende unterstützt die wertvolle Arbeit der Tagesstätte, in der Menschen mit Beeinträchtigung im Alltag begleitet und gefördert werden. „Es ist uns ein großes Anliegen, mit dieser Aktion Menschen in unserer Region zu unterstützen und Solidarität zu leben“, betonte Enzersfelds Vizebürgermeisterin Helga Ronge im Zuge der Übergabe.



▲ Geldübergabe mit (v.l.): Nina Schreiner, Gemeinderätin Eveline Eichberger, Markus Mader, Waltraud Wittek, Michael Gschwend, Vizebürgermeisterin Helga Ronge, Gemeinderat Emanuel Ronge, Marlies Prokesch sowie Alexander Lingl, Teamleiter der Tagesstätte Oberrohrbach.

Foto: privat